



PARTICIPARON ESTUDIANTES DE JARDINES, COLEGIOS Y LICEOS DE TODA LA REGIÓN DE TARAPACÁ.

Con limpieza de playa celebraron el Día de la Tierra

El operativo se realizó en el sector de Bellavista, donde los participantes retiraron 10 sacos de desechos.

José Portales Durán
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con motivo de preservar el entorno natural en el Día de la Tierra, cerca de 300 estudiantes de la región participaron de un operativo de limpieza en la playa Bellavista de Iquique.

La actividad fue coordinada por la Seremi de Medio Ambiente y contó con la colaboración de ITI, Carabineros y la Armada de Chile. En la jornada se logró recolectar 10 sacos de desechos, que van desde colillas de cigarro, vidrios y plásticos.

Joseph Morgan, gerente de Medio Ambiente del Colegio Hispano Británico, destacó que fue una actividad valiosa. "Salir y trabajar en terreno es la única manera de enseñar bien los temas relacionados al medio ambiente. Si no le muestras a la gente lo que está sucediendo y las personas no ven el impacto, no sacas nada con pasar todo lo demás en pizarrón".

Morgan señaló que la ciudad necesita que las personas conozcan lo que es el cambio climático. "Estos meses anteriores hemos ido batiendo récord en torno al alza en las temperaturas, hoy nos sacuden con más probabilidad. Debe-

CONAF

Actualmente la Conaf administra el 21% del territorio nacional bajo alguna categoría de conservación y en Tarapacá llega casi al 9% entre parques y la reserva nacional Pampa del Tamarugal. Por ello, desde Conaf señalaron que "las áreas protegidas juegan un rol vital para la conservación de la biodiversidad, la protección de ecosistemas vulnerables y la mitigación del cambio climático. En nuestra región desarrollamos acciones de restauración y rehabilitación de ecosistemas, donde el involucramiento de la comunidad es fundamental".

mos cuidar nuestras playas y educar mediante el ejemplo".

En tanto, Gabriela Montenegro, profesora del Colegio Don Bosco y encargada del Proyecto Forjadores Medioambientales Salesianos, agradeció que la actividad marcó de forma social. "El objetivo principal de celebrar este día era generar conciencia y estas pequeñas acciones ayudan a entender la contaminación y el cuidado de la biodiversidad. Como iquiqueños nos importan las playas y nos damos cuenta de la crudeza, el vidrio, las colillas de cigarrillos, preservativos, jeringas y encendedores son dañinos y da cuenta de la realidad ciudad. El consumo de drogas y las personas en situación de calle son un tema y finalmente los chicos aprendieron de la vida y tomar decisiones sociales importantes. Aquí se forjan y

entienden que las buenas decisiones, el cuidado de nuestro entorno nos lleva a mejores lugares".

Entre otras actividades enmarcadas en el cuidado del medio ambiente y de la tierra, el Gobierno Regional de Tarapacá y la Corporación Nacional Forestal (CONAF) invitaron este 27 de abril a una actividad de forestación en la Reserva Nacional Pampa del Tamarugal.

La actividad es financiada por el Gore, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y se realizará en el sector de Zapiga (entrando a Bajo Soga). Por lo que desde las 10:00 horas, la Municipalidad de Alto Hospicio dispondrá de un bus de acercamiento para las personas que se inscriban al correo tarapaca.oirs@conaf.cl que saldrá desde el Gore Tarapacá a las 08:00 horas.